

Artikel vom 23.07.2022

CSU Versbach

Mit dem CSU-Ortsverband aus Versbach unterwegs



... Begehung des Lehrpfads „Pleichachgrund“.

Die CSU Versbach hat zur jährlichen Begehung des vom CSU-Vorstand renovierten Natur-Lehrpfads Pleichachgrund eingeladen.

Am Samstag, 23. Juli 2022, haben sich wieder interessierte Bürgerinnen und Bürger getroffen, um bei bestem Wetter den Lehrpfad gemeinsam abzugehen. Die 17 Informationsschilder entlang des Pfads wurden besichtigt und teilweise auch kommentiert. Zur Wegeführung dient das mehrfach angebrachte Enten-Schildchen.

Weitere Gesprächsthemen hierbei waren die laufende Instandhaltung und Pflege des Lehrpfads, sowie der abzweigende Zusatzweg zur Versbacher Rochuskapelle, der seit einiger Zeit leider versperrt ist.

Zum Abschluss trafen sich über 30 Teilnehmer noch beim Schlusshock im Gasthaus Zum Adler (beim Ölles).

Harald Habermann

Vorsitzender CSU Versbach

Bericht und Bilder: Harald Habermann